

SOIRÉES DE MISÉRICORDE

ADORATION
SACREMENT DU PARDON
PRIÈRE DE GUÉRISON
SACREMENT DES MALADES

À L'ÉGLISE ST-LOUIS-DE-FRANCE
19 h à 21 h



**Les premiers
vendredis du
mois...**

**Vendredi
2 février**

Dimanche 18 février 2024

CONCERT DE LA SAINT-VALENTIN

PERRY CANESTRARI

Église Saint-Charles-Borromée

à 14 h

20 \$

Organisé par le conseil 12460 des Chevaliers de
Colomb de Lachenaie

INFORMATION : 514 237-4833

A purple poster for a concert. At the top, it says 'CONCERT de la Saint-Valentin' with musical notes. Below that, 'LE TENOR Perry Canestrari' with a photo of him and 'MONSIEUR ENTERTAINEMENT » LUI-MÊME!'. The date and time are '18 FÉVRIER 2024 | 14H' and the location is 'ÉGLISE ST-CHARLES 3341, Chemin St-Charles, Terrebonne'. The ticket price is 'BILLET 20\$'. At the bottom, it says 'ORGANISÉ PAR LE CONSEIL 12460 DES CHEVALIERS DE COLOMB DE LACHENAIE POUR INFORMATIONS : 514-237-4833' with a logo.



Merci Louis, pour tes 30 ans de service !



Merci aux Chevaliers de Colomb pour leur
présence !

MESSAGE DU PAPE FRANÇOIS POUR LA XXXI^e JOURNÉE MONDIALE DU MALADE

11 février 2024

« Il n'est pas bon que l'homme soit seul ». Signer le malade en soignant les relations (suite)

Cela nous fait du bien de réentendre cette parole biblique : il n'est pas bon que l'homme soit seul ! Dieu la prononce au tout début de la création et nous révèle ainsi le sens profond de son projet pour l'humanité mais, en même temps, la blessure mortelle du péché, qui s'introduit en générant soupçons, fractures, divisions et, donc, isolement. Il affecte la personne dans toutes ses relations : avec Dieu, avec elle-même, avec les autres, avec la création. Cet isolement nous fait perdre le sens de l'existence, nous prive de la joie de l'amour et nous fait éprouver un sentiment oppressant de solitude dans tous les passages cruciaux de la vie.

Frères et sœurs, le premier soin dont nous avons besoin dans la maladie est une proximité pleine de compassion et de tendresse. Prendre soin de la personne malade signifie donc avant tout prendre soin de ses relations, de toutes ses relations : avec Dieu, avec les autres – famille, amis, personnel soignant –, avec la création, avec soi-même. Est-ce possible ? Oui, c'est possible et nous sommes tous appelés à nous engager pour que cela devienne réalité. Regardons l'icône du Bon Samaritain (cf. *Lc 10, 25-37*), sa capacité à ralentir son rythme et à se faire proche, la tendresse avec laquelle il soulage les blessures de son frère souffrant.

Rappelons-nous cette vérité centrale de notre vie : nous sommes venus au monde parce que quelqu'un nous a accueillis, nous sommes faits pour l'amour, nous sommes appelés à la communion et à la fraternité. Cette dimension de notre être nous soutient particulièrement dans les moments de maladie et de fragilité, et c'est la première thérapie que nous devons adopter tous ensemble pour guérir les maladies de la société dans laquelle nous vivons.

À vous qui vivez la maladie, qu'elle soit passagère ou chronique, je voudrais dire : n'ayez pas honte de votre désir de proximité et de tendresse ! Ne le cachez pas et ne pensez jamais que vous êtes un fardeau pour les autres. La condition des malades nous invite tous à freiner les rythmes exaspérés dans lesquels nous sommes plongés et à nous redécouvrir.

Dans ce changement d'époque que nous vivons, nous, chrétiens, sommes particulièrement appelés à adopter le regard compatissant de Jésus. Prenons soin de ceux qui souffrent et qui sont seuls, peut-être marginalisés et rejetés. Avec l'amour mutuel, que le Christ Seigneur nous donne dans la prière, en particulier dans l'Eucharistie, guérissons les blessures de la solitude et de l'isolement. Et ainsi, coopérons pour contrer la culture de l'individualisme, de l'indifférence, du rejet, et pour faire grandir la culture de la tendresse et de la compassion.

Les malades, les fragiles, les pauvres sont au cœur de l'Église et doivent aussi être au centre de nos attentions humaines et de nos sollicitudes pastorales. Ne l'oublions pas ! Et confions-nous à la Très Sainte Vierge Marie, Santé des malades, pour qu'elle intercède pour nous et nous aide à être des artisans de proximité et de relations fraternelles.

Rome, Saint-Jean-de-Latran, 10 janvier 2024



2024 : Une année consacrée à la prière

INTENTION DE PRIÈRE DU PAPE POUR FÉVRIER 2024

Pour les malades en phase terminale. Prions pour que les malades en phase terminale, ainsi que leurs familles, bénéficient toujours d'un accompagnement médical et humain de qualité.

MESSES PAROISSE SAINT-LOUIS-DE-FRANCE

Saint-Charles-Borromée [SC], Saint-Louis-de-France [SL], Bienheureuse-Marie-Anne-Blondin [BMAB]

5^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Samedi 3 fév.

16 h 30 **SC**

Messe pour Rosali Sawadogo + - famille Zagre

Dimanche 4 fév.

9 h **BMAB**

Messe pour Gisèle Chayer - offrande funérailles et pour Marie-Anna Audet + – son époux Augustin

11 h **SL**

Messe pour Famille Généreux Quevillon – Jacqueline Quevillon

Mardi 6 fév.

18 h 30 **SL**

ST PAUL MIKI ET COMPAGNONS

Messe pour Gilles et Michel Belisle + - Micheline Quevillon

Mercredi 7 fév.

8 h 30 **SC**

Messe pour Thérèse Dion Long – offrande funérailles

Jeudi 8 fév..

18 h 30 **SL**

Messe pour M et Mme Pigeon + et fils Jean-Marc + - Alfred

Vendredi 9 fév.

8 h 30 **BMAB**

Messe pour les paroissiens

Samedi 10 fév.

8 h 30 **SL**

SAINTE SCHOLASTIQUE

Messe pour Georges Horth + - offrande funérailles

6^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Samedi 10 fév

16 h 30 **SC**

Messe pour les paroissiens

Dimanche 11 fév.

9 h **BMAB**

JOURNÉE MONDIALE DES MALADES

Messe pour Diane Lamoureux – off. funérailles et Abel Zagre + - famille Zagre

11 h **SL**

Messe pour Clément Dallaire + - épouse et enfants



PRIONS POUR LA PAIX DANS LE MONDE

Chapelet du lundi au vendredi dans l'église Saint-Louis-de-France
à 19 h 30.

POUR FAVORISER L'ÉCLOSION DE VOCATIONS SACERDOTALES

Si nous voulons vraiment des vocations presbytérales et être crédibles dans nos efforts d'évangélisation, l'évangile d'aujourd'hui nous apprend **les trois conditions à respecter**.

1. **Parler à partir de notre expérience de Dieu**, et non comme les scribes promoteurs de la Loi. Les gens ont besoin de voir que nous avons une vie d'intimité avec le Christ et la Trinité qui illumine notre vie.
2. **Parler au cœur** des jeunes. Parler d'amour, par amour, avec amour, comme Jésus. **L'amour et la foi sont comme la grippe** : ils se répandent **par contagion** et non par des discussions et des arguments. L'amour concrètement vécu est toujours crédible.
3. **Joindre le geste à la parole**. Tu parles de partage? Vis-le. Tu critiques ceux qui dominent autour de toi au lieu de servir? Cherche le pauvre près de toi, et fais quelque chose de concret pour lui. Voilà « *un enseignement nouveau proclamé avec autorité* » ...

Bibliothèque paroissiale sur internet

Vous pouvez dès aujourd'hui découvrir nos livres en vous rendant sur le site www.MonsieurRobin.com et en cliquant sur la photo intitulée : Choisir un livre.

Vous pourrez donc bouquiner chez vous tranquillement au chaud, assis en buvant un liquide chaud pour choisir des livres que vous aimeriez découvrir. Et vous pourrez nous envoyer votre demande de réservation de livre et les récupérer le dimanche après la messe.

Robin Dancause, Agent d'évangélisation



À l'église St-Louis, nous recherchons une personne bénévole pour s'occuper des plantes vertes et des fleurs.

As-tu le pouce-vert ? As-tu du temps à donner ? Nos plantes se porteraient mieux, si une fois par semaine, elles recevraient un peu d'eau et de soins.

Si tu peux rendre ce service, viens nous rencontrer à la fin de la messe ou laisse tes coordonnées au bureau 450 824-2500.



DIMANCHE 4 FÉVRIER 2024
DÉJEUNER – CHEVALIERS DE COLOMB DE TERREBONNE
505, RUE THÉBERGE
9 h à 12 h



FÊTE DE L'AMOUR (ANNIVERSAIRES DE MARIAGE)

Dimanche le 28 avril, à la messe de 11 h, puis remise de certificats et léger-goûter à la salle des Chevaliers 505, rue Théberge, Terrebonne.

Le conseil des Chevaliers de Colomb de Terrebonne et la Paroisse Saint-Louis-de-France invitent tous les couples qui fêtent leur anniversaire de mariage par tranche de 5 ans à participer à cette fête ! (5 ans, 10 ans, 15 ans et plus). Les couples qui célèbrent plus de 45 ans de mariage sont invités. Merci de vous inscrire le plus tôt possible à cette journée inoubliable dans la fraternité. Bureau de la paroisse : 450 824-2500 ; Réal Vaillancourt : 450 471-4402.

Chaîne de prière

Si vous voulez rajouter une intention de prière, ou vous joindre à la chaîne de prière, veuillez communiquer avec Gloria Brown à chainedepriere.unitestpaul@gmail.com ou au 450 964-1445.

Prions pour les malades et ceux qui les assistent :

Gilles (cancer), Johanne (cancer), Claude (cancer), Sheila (brûlures), Olivier (cancer), Francis (cancer), Stéphanie (leucémie), Lisette (maladie grave), Robert (cancer), Odette (cancer), Jacinthe (maladie grave), Dora (Lyme), Marika (harcèlement), Nouvelles vocations (prêtres), prions aussi pour le peuple d'Ukraine, de la Terre Sainte, et plusieurs autres pays en guerre.

Lampes du sanctuaire : Semaine du 4 février



Saint-Louis-de-France : pour les paroissiens ; **Saint-Charles** pour les paroissiens et **Bse-M-A-Blondin** pour les paroissiens.

Merci!

Semaine du 22 au 28 janvier 2024

Quêtes : 2 706,51 \$ Luminaires : 357, 70 \$